



学校だより **かりがね**

富士市立岩松中学校
令和7年6月17日

学校教育目標 「いつでも自分から動く子」「わたしもあなたも大事にする子」「学びを楽しみ、表現する子」「つながりながら成長する子」

いよいよ始まります！

6月19日（木）に3年生決意表明式が計画されています。部活動の中で常に先頭に立って頑張る姿を見せてくれた3年生が仲間へ感謝の気持ちを、1・2年生は応援の気持ちを込めて行います。また、17日（火）からは部活動強化週間として、ゆとりをもちながら部活動に専念できるような日課になっています。梅雨のため、体調が不安定になりやすい時期ではありますが、十分な栄養や睡眠・休息をとって、大切な場面に備えていくことができればと思っています。

種目	期日	会場	備考
野球	6月21日(土)	富士球場	10:30～ 対：須津中
ソフトテニス（男子）	6月21日(土)	富士総合庭球場	個人戦
	6月28日(土)	岩松中学校	団体戦 対：富士川第二中
ソフトテニス（女子）	6月21日(土)	岩松中学校	団体戦 対：富士南中
	6月28日(土)	富士総合庭球場	個人戦
バレーボール（男子）	6月21日(土)	北里アリーナ	第2試合目 対：吉原二中
バレーボール（女子）	6月21日(土)	北里アリーナ	第2試合目 吉一中と元吉原中の勝者
卓球（男子）	6月21日(土)	富士市立体育館	団体戦～ 大淵中
	6月28日(土)	富士市立体育館	個人戦～
卓球（女子）	6月21日(土)	富士市立体育館	団体戦～ 吉原北中と富士川第二中の勝者
	7月5日(土)	富士市立体育館	個人戦～
バスケットボール(男子)	6月21日(土)	富士川体育館	13:30～対 田子浦中 or 岳陽中
バスケットボール(女子)	6月21日(土)	富士川第一中学校	15:00～対 富士川一中 or 須津中
サッカー	6月28日(土)	田子浦中学校	10:00～対 富士中 or 須津中
剣道（男子）	6月22日(日)	富士川体育館	9:00～個人戦開始
陸上競技	7月5日(土)	総合運動公園陸上競技場	9:00～競技開始
柔道	6月28日(土)	沼津市立高等学校	男女個人戦
水泳	7月19日(土)	県富士水泳場	10:15～競技開始
バドミントン	7月5日(土)	須津中学校	8:30～試合開始
吹奏楽	8月5日(火)	ロゼシアター	午後演奏予定

※ 詳細（時刻や会場）については、各部活動で出される要綱・案内等でご確認ください。

各学年の行事が無事終わりました！

「行事を成功させたい！」というみんなの思いが届いたのか、天気に恵まれた行事となりました。仲間との絆を深めたり、集団としての力を伸ばせるように意識した活動を行ったりと、有意義な時間を過ごすことができました。

1 年生 5月26日（月）・27日（火）（岩本山・岩松中）



前日の雨の影響が心配されましたが、当日は天候に恵まれどのクラスも、新緑の中で友との交流を深めました。

様々な安全への視点を身に付けるべく交通安全教室を行いました。



2 年生 5月26日（月）・27日（火）（西湖・湖畔キャンプ場）

L A K E（「Learn Active Kind Enjoy」）



火の神、静かな自然の中に熱い炎が燃え上がりました。



仲間と協力して火起こしからのカレー作りをしました。

酪農体験。乳牛や羊とのふれあいやバターづくりに挑戦しました。



3年生 5月25日(日)・26日(月)・27日(火) (大阪万博・奈良・京都)

学びと誇りは3年生全員でつかみ取る



3年1組 万博を堪能
日本館パビリオン前にて



3年6組 京都見学2か所目
ゆっくりと景色を楽しんだ奈良公園



3年5組 2日目 伏見稲荷神社にて
多くの鳥居をみんなでめぐりました。



3年3組 京都見学3か所目
バスを降りて龍安寺前にて



3年2組 2日目 伏見稲荷神社前にて
鳥居の数に圧倒され感動



3年4組 1日目
万博 大屋根リング下にて

このように、無事に行事が実施できたのも、ご家族の皆様のご協力、ご理解があったからです。心より感謝申し上げます。行事で得たものを今後の学校生活の中で生かしていきたいと思っております。

ふれあい協力員のみなさんありがとうございました

1、2年生の校外活動では、ふれあい協力員さんにお手伝いいただき、生徒たちの安全確保に力を入れることができました。ご協力いただき本当にありがとうございました。

ふれあい協力員の登録は年間通していつでもできます。行事や学校生活等でお手伝いをお願いしたいときに、登録されている方に声を掛けさせていただきます。都合のつく時だけの参加で構いません。気になる方は是非、登録をお願いします。用紙がない場合はご用意いたしますので、担任等にお知らせください。

奉仕作業へのご協力、ありがとうございました

5月31日(土)に行われた奉仕作業へのご協力、ありがとうございました。夏になり勢いよく伸び始めた雑草を生徒とその保護者の皆様によって抜いたり切ったりしていただき、校舎やテニスコート、グラウンド周辺がきれいになりました。

熱中症に注意！

湿度が高い今、気温があまり高い日ではないときでも、運動をすると(していなくても)水分不足になっていることが多々見られます。お手数をおかけしますが、毎日、**水筒に飲み物をたっぷり用意**していただくと安心です。特に体育がある日は、水筒の中身をすぐに飲み切ってしまうようです。中身はお茶にこだわらず、お子様の健康第一で決めていただければ問題ありませんのでお任せします。どうぞよろしく願いいたします。